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ATA Nº 11 – Ano: Dois mil e vinte e um 
 
--------Ao décimo quarto dia do mês de dezembro de dois mil e vinte e um, às nove horas e trinta 
minutos, por videoconferência, reuniu ordinariamente o Conselho para a Qualidade e Avaliação (CQA).  
--------Foram convocados por email todos os membros do Conselho. -------------------------------------------- 
--------Presentes: --------------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Manuela Frederico (Coordenadora); Carlos Melo Dias; Cristina Veríssimo; Carlos Beltrão; Ana 
Lopes; Marta Clemente ------------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ordem de Trabalhos: ------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Um: Relatório de Autoavaliação da Comunidade Educativa; -------------------------------------- 
--------Ponto Dois: Relatório de Atividades de 2021; ------------------------------------------------------------------ 
--------Ponto Três: Plano de Atividades para 2022; -------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Quatro: e- Boletim; ------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Ponto Cinco: Outros. -------------------------------------------------------------------------------------------------- 
-------------------------------------------Síntese dos diferentes Pontos --------------------------------------------------- 
--------Relativamente ao Relatório de Autoavaliação da Comunidade Educativa, a Coordenadora do CQA 
mostrou um esboço do relatório de autoavaliação e pediu a colaboração para a continuação da sua 
execução. A secretária do CQA referiu-se ao envio das opiniões dos estudantes acerca do Ensino Clínico 
aos Enfermeiros Chefes/Gestores. Esclareceu a forma de produção de relatórios e os constrangimentos 
para obtenção dos contactos de email para o envio. ----------------------------------------------------------------- 
-------- Quanto ao Relatório de Atividades de 2021 a Coordenadora do CQA explicou que deve ser 
estruturado de acordo com os objetivos do plano de atividades traçados para este ano. Mostrou 
algumas das atividades e pediu sugestões e colaboração para a sua execução. ------------------------------- 
--------Sobre o Plano de Atividades para 2022 a Coordenadora do CQA solicitou que até ao final da 
semana enviassem sugestões para atividades a realizar no próximo ano. Falou-se sobre algumas 
possibilidades nomeadamente o que não foi realizado no presente ano e estava planeado, o 
geocaching e a realização de trabalhos com os delegados de turma. --------------------------------------------  
--------Relativamente ao e-Boletim informativo do CQA do 2º semestre 2021, apresentou-se o esboço 
e pediram-se sugestões. Decidiu-se colocar informação sobre o painel da qualidade, congresso, 
auditorias realizadas, etc.----------------------------------------------------------------------------------------------------- 
--------Falou-se sobre a necessidade de verificação/atualização de regulamentos. Particularizou, quanto 
aos regulamentos, sobre o de funcionamento do centro de simulação/laboratórios, que considera 
bastante desatualizado. ------------------------------------------------------------------------------------------------------ 
-------- Falou-se sobre a articulação do projeto Convidas. Há ainda procedimentos a aprovar pela 
Presidente da Escola e sugeriu-se articulação com o CQA. A Coordenadora do CQA propôs uma reunião 
para verificação da documentação e se necessário atualização/criação de algumas definições/normas.  
--------A estudante falou sobre problemas que têm surgido na plataforma BUEC. Referiu que se têm 
verificado constrangimentos no acesso à plataforma para conseguir responder aos questionários. ----- 
--------A Coordenadora do CQA referiu que, segundo a informação que tem, a avaliação institucional 
ocorrerá no segundo semestre do próximo ano, mas será necessário preparar antecipadamente a 
documentação. -----------------------------------------------------------------------------------------------------------------  
-------- A Coordenadora do CQA agradeceu a presença e agendou-se a próxima reunião do CQA para 
dia doze de janeiro com início às nove horas e términus previsto para as onze horas. Como se trata da 
primeira reunião do ano, serão também convocados os membros da CMPGRCIC e GACI para que, em 
articulação, os três grupos possam construir o plano de trabalhos conjunto para o próximo ano. ------- 
--------Às onze horas e trinta minutos deu-se por encerrada a reunião da qual foi lavrada a ata,  
a partir da qual se produziu a presente síntese. -----------------------------------------------------------------------            
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